

Die Muschel und mein wundervolles Leben !

Alles hat begonnen am 10. April 2013. am Strand in Kroatien. Die heiße Luft ist angenehm. Der Sommer ist PERFEKT. Oh ja, ich bin Chiara, eine 22 Jahre junge Frau. Ich laufe am weichen Strand und plötzlich sticht mir etwas ins Auge, es ist eine wunderschöne Muschel. Sie leuchtet, ist orange, hat mehrere Farben und ist gewölbt. Ich bin fröhlich, weil ich die Muschel gefunden habe und nehme sie mit nach Hause. Am nächsten Tag entdecke ich ein Plakat auf dem steht; *"Ausstellung der schönsten Muscheln"*

Am Abend denke ich, wieso versuche ich es nicht? Am nächsten Morgen mache ich mich bereit für die Ausstellung. Ich gehe, nach zwei Stunden komme ich wieder mit dem ersten Platz. Denn das Beste an dieser Muschel ist, dass sie einem sozusagen mit ihren wunderschönen Farben hypnotisiert. Das hat den Leuten gefallen!

Am nächsten Morgen stehe ich früh auf und spaziere an den Strand mit meiner Muschel! Ein Mädchen fragt mich, wo ich die Muschel herhabe? Ein paar Stunden später gehen wir zusammen aus. Wir sind uns sehr sympathisch. Das Mädchen heisst LILI. Ich erzähle ihr die Geschichte von der Muschel.

Wir sind jetzt Freundinnen. Ein paar Tage später scheint die Sonne stark und ich bin super happy. LILI und ich treffen uns heute in einem Strand- Café. Ich bespreche mit LILI, ob ich nach Kroatien ziehen könnte.

Wieder zuhause habe ich einen Traum: mein Platz ist in diesem wunderschönem Land. Einen Tag später habe ich meine Sachen gepackt und bin nach ein paar Stunden schon wieder in Kroatien.

Sechs Jahre später: Ich habe ein Haus an der Küste von Kroatien ,2 süsse Kinder, Mila und Anna Mari und einen Mann mit dem Namen Austin. ES ist alles wunderschön...